

# Pastikan Lingkungan Tetap Aman saat Nataru, Rutan Kebumen Gelar Apel Siaga dan Penggeledahan Blok Hunian

Rita Puspita Dewi - [KEBUMEN.KAMPAI.ID](https://www.kebumen.kampai.id)

Dec 24, 2024 - 10:33





Demi meningkatkan keamanan serta ketenteraman saat [Nataru](#), Rutan Kebumen menggelar Apel Kesiapsiagaan Pengamanan dan Pengeledahan Blok Hunian di Rutan Kebumen pada Selasa (24/12/24).

Apel ini dipimpin langsung oleh Kepala Rutan, Tri Mulyono, serta diikuti oleh seluruh staf dan pegawai.

Tri Mulyono mengatakan, penting meningkatkan kewaspadaan keamanan dan ketertiban selama periode libur akhir tahun. Ia menginstruksikan agar seluruh pegawai tetap siaga dan selalu melakukan deteksi dini guna mencegah adanya gangguan keamanan dan ketertiban (kamtib).

Tri Mulyono berharap, seluruh pegawai dapat meningkatkan intensitas kontrol dan pengawasan secara menyeluruh baik di dalam maupun di sekitar area Rutan.

“Tanggung jawab keamanan menjadi tanggung jawab bersama, sehingga perlu sinergitas pada masing-masing bagian untuk mencegah hal-hal yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban,” tuturnya.



Menurutnya, perlu meningkatkan pendekatan persuasif dengan warga binaan guna menggali berbagai informasi yang bisa menjadi pertimbangan terhadap peningkatan kewaspadaan.

“Informasi sekecil apapun perlu dihimpun, jika berpotensi dapat menyebabkan gangguan keamanan dan ketertiban agar dapat segera ditindaklanjuti,” terangnya.

Untuk itu, peran intelijen menjadi hal yang sangat penting dalam memetakan berbagai potensi gangguan keamanan dan ketertiban, serta menentukan arah

kebijakan agar tepat sasaran dan menjamin kondisi keamanan rutan dapat terjaga.

“Koordinasi dan sinergi dengan aparat penegak hukum lain agar ditingkatkan selama momen peringatan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025,” tegasnya.



Kegiatan ditutup dengan melakukan pengeledahan yang merupakan instruksi langsung Karutan.

“Pengeledahan akan terus dilakukan. Tidak hanya untuk menertibkan barang-barang terlarang milik WBP, tetapi untuk mencegah peredaran narkoba dan deteksi dini adanya gangguan keamanan dan ketertiban,” ucap Tri Mulyono.

“Kami tidak akan main-main serta akan menindak tegas jika ada WBP yang kedapatan menyimpan dan menyembunyikan barang-barang terlarang di lapas,” tegas Tri Mulyono.

Kegiatan ini menjadi bentuk komitmen Rutan Kebumen dalam menjaga stabilitas keamanan selama momen perayaan [Nataru](#). Dengan langkah-langkah ini, rutan berharap dapat memberikan rasa aman, baik kepada penghuni rutan maupun masyarakat sekitar.